



Publicité TELE

Rubrique : questions-réponses - Date : samedi 8 mars 2003

Les grands prix F1 retransmis par TF1 nous montrent GAULOISES et MARLBORO généreusement sur les pilotes, les voitures, le long du circuit pratiquement à chaque plan.

Pourquoi cette autorisation ?

Réponse :

Nous devons cette anomalie à l'amendement 93-121 du 27 janvier 1993 dit amendement sport mécanique, mais nous le devons aussi aux députés européens et plus particulièrement à leurs représentants allemands qui bloquent depuis plusieurs années l'évolution des directives.